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Ata nº 07 /2023/CONSEME

Aos dezenove dias  do mês de julho de dois mil e vinte e três, às catorze horas  realizou-se
de  forma  presencial  na  sala  de  reuniões  da  UDESC  –  Balneário  Camboriú,  reunião
ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Educação  -  CONSEME,  com  a  presença  dos
conselheiros: Sarah Moura Machado Severino , Elizete Soares Voiticki, Sueli Carbajal da
Silva, Daniel  Lima de Oliveira,  Regina da Silva Mendes, Cristina Bertê,   Rita de Kácia
Favretto Thibes,  Kamila Heusi Forteau, Oséias Alves Pessoa, Alaor Luiz Zanella, Graciane
Carneiro  de  Oliveira,  Daiane  Cristina  Roza,  Tathiana Ramos Quaresma,  Livia  Ferreira
Neves Firmo, Jucélia Barcelos Martins e assessora Técnica do CONSEME Maria Ester
Menegasso. O presidente do CONSEME Daniel iniciou agradecendo o convite feito pela
UDESC e a disponibilização de sala e café para reunião ordinária do conselho. Também
agradeceu a professora Maria Ester Menegasso Drª por ter aceito o convite e fazer parte
do conselho como assessora técnica. Maria Ester também agradeceu o convite e disse
estar  muito  feliz  em poder  contribuir  com a  educação  de  Balneário  Camboriú.  Daniel
colocou em votação a ata 06/2023 que foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros
presentes. Na sequencia solicitou a Rita que fizesse a leitura do expediente que constou
de: A) Recebidos:  Notificação nº 60710.2023- Ministério Público do Trabalho o qual solicita
manifestação por escrito acerca da eleição do CONSEME ; Ofício nº 116/SISEMBC/23 –
Solicitando documentação referente a eleições do CONSEME nos períodos de 2012 a
2021;  Ofício  nº  0307/2023/04PJ/BCA-  solicitando  documentos  comprobatórios  do
acompanhamento  do  Plano  Municipal  de  Educação  pelo  CONSEME;   Memorando
31.454/2023 Solicitando alteração na data da atividade pedagógica da Educação Infantil .
B)  Expedidos:  Ofício  nº04/2023/CONSEME  –  Secretário  de  Educação  apontando  não
conformidades;  Ofício  05/2023/CONSEME  em  resposta  a  notificação   nº  60710.2023-
Ministério Público do Trabalho; Ofício 06/2023/CONSEME em resposta ao Procedimento
Administrativo nº 09.2022.00003806-08. Na palavra livre Daniel falou sobre a reunião na
secretaria  de  educação  onde  o  CONSEME  foi  representando  pelo  presidente  e  os
conselheiros Rita e Wilson e os representantes da secretaria de educação Sr.  Marcelo
Achutti, Elisabete Almeida e Nilzete Teixeira. Explicou que foi entregue o ofício 04/2023
onde apontando assuntos que requerem um pronunciamento por parte da secretaria de
educação  ,  dentre  eles  destacam-se:  1.  Fato  de  nenhuma escola  da  rede  pública  de
Balneário Camboriú possui parecer de funcionamento do CONSEME, devido a falta de
alvará do corpo de bombeiros e da vigilância sanitária. 2.Falta de um diretor na educação
especial, fato que está gerando muitos problemas nas unidades uma vez que sentem falta
de  uma  representação  legal  e  encaminhamentos  a  serem  seguidos,  também  foi
comunicado  pelo  CONSEME  a  irregularidade  na  contratação  de  estagiários  sem  a
formação  mínima  de  magistério  conforme  prevê  a  LDB  e  Resolução  06/2020  do
CONSEME para atendimento de crianças com deficiência. 3. Não cumprimento meta 17 do
plano municipal de educação no que se refere a remuneração dos professores com base
no piso nacional do magistério. 4. Também referente a plano municipal o não cumprimento
da  meta  19  que  fala  da  Gestão  democrática  especificamente  a  eleição  dos  diretores.
Quanto a falta dos pareceres Elisabete disse que será feito um levantamento nas unidades
quanto  aos  itens  para  regularização  e  encaminhamento  de  pedido  de  parecer  para  o
conselho. Aos demais questionamentos o secretário explicou que estão sendo realizadas
reuniões e acordos para cumprimento do piso bem como da eleição dos diretores e que os
mesmos acontecerão nos próximos dias. Rita explicou que todos os documentos recebidos
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pelo Conselho encaminhados pelo Ministério Público foram respondidos em tempo hábil,
também falou sobre o convite encaminhado ao conselho pela secretaria de educação para
participar da 1ª Jornada de Formação de Professores em Inovação Educacional, sendo
uma  das  etapas  da  construção  do  currículo  em  tecnologias  e  futuramente  será
encaminhado ao conselho para aprovação e parecer. Dando sequencia Rita fez a leitura do
ofício  encaminhado  pela  secretaria  de  educação   solicitando  a  anuência  do  Conselho
Municipal  de  Educação  para  a  antecipação  e  unificação  da  atividade  pedagógica  nas
unidades de Educação Infantil  da Rede Municipal de Ensino para o dia 31 de julho de
2023. Conforme o Calendário Escolar 2023, as mesmas estavam programadas para os
dias 25, 26 e 27 de Setembro. A data de 31 de julho marca o retorno do recesso escolar e
esta Secretaria de Educação entende a necessidade de, nesta data, pautar as discussões
e  organizações  para  o  segundo  semestre  letivo,  por  unanimidade  os  conselheiros
aprovaram a  alteração.  Jucélia  falou  sobre  a  necessidade  de  adequação  nas  escolas
quanto as rotas de fugas, principalmente após as ocorrências, falou em especial sobre sua
unidade  CEJA não  ter  esta  opção,  questionou  também a  falta  de  computadores  para
realização dos planos de aulas diários exigidos pela secretaria de educação. Quanto a este
assunto  outros  conselheiros  se  manifestaram  falando  que   a  plataforma   não  atende
completamente as necessidades que precisa passar por alteração e também falaram sobre
a  falta  de  equipamentos,  computadores  para  execução  dos  trabalhos.  Outra  questão
levantada pelos conselheiros refere-se ao ponto, reclamam da dificuldade em justificar a
hora  atividade,  a  conselheira  Cristina  disse  que  levará  esta  demanda  para  o  RH  da
secretaria de educação. Kamila apontou que a Resolução do Ensino Fundamental não
está sendo cumprida referente as classes de aceleração e questionou o motivo do não
cumprimento.  Professora  Maria  Ester  falou da necessidade de se fazer  um relatório  e
encaminhar  para  secretaria  de  educação  sobre  as  não  conformidades  das  unidades
escolares, também falou sobre a necessidade de um apoio aos professores que trabalham
nas regiões de difícil acesso como nas prais agrestes. Outra colocação dos conselheiros
refere-se a revisão da Lei 12  pelo RH e do Plano de Cargos e salários. Ficou decido pelos
conselheiros  que até  o final  de  agosto  todas as  visitas  serão finalizados e  o relatório
encaminhado a secretaria. Os casos mais graves serão encaminhados em separados para
devidas  providências.  Elizete  e  Rita  farão  relatório  referente  as  vistorias  nos  NEIS
Estaleirinho, Brilhos do Sol e Taquaras onde constatou-se número elevado de professores
para um número reduzido de professores. A próxima reunião do CONSEME ficou acordada
para  24/08/2023  .  Nada  mais  havendo  a  tratar,  encerrou-se  a  reunião,  cuja  ata  será
elaborada pela secretária do conselho e assinada pelos presentes.
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